



MdB Astrid Grotelüschen  
Bürgerbüro  
Lange Straße 62, 27804 Berne  
astrid.grotelueschen.ma06@bundestag.de

26.09.2016

## *Fairer Handel ist Kindern wichtig*



Die Schüler haben großes Interesse am „Eine-Welt-Kiosk“. Das betonte Lehrerin Monika Oldenburg (Zweite von links) beim Besuch der Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen in der Grundschule Rodenkirchen.  
Bild: Mareike Harms, Grundschule Rodenkirchen

### *MdB Astrid Grotelüschen zu Besuch in der Grundschule Rodenkirchen*

**Rodenkirchen** – Einen Kaffee trinken oder ein Stück Schokolade essen, das gehört für viele Menschen zum Alltag dazu. Über die Produktion und den Handel machen sich aber die wenigsten Gedanken. „Das soll sich ändern“, betont die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU), Mitglied im Wirtschaftsausschuss. Aus Anlass der „Fairen Woche“ war sie zu Gast in der Grundschule Rodenkirchen, die seit diesem Jahr den Titel „Fair-Trade-School“ führt. „Ich bin begeistert, wie gut die Kinder Bescheid wissen“, sagte sie nach ihrem Besuch.

Fairer Handel ist seit fünf Jahren eins der großen Themen an der Grundschule, sowohl im Sachkundeunterricht als auch in verschiedenen Arbeitsgemeinschaften und bei Schulfesten. Eine Gruppe von Schülern zeigte Astrid Grotelüschen beispielsweise den Schulkiosk, den sie als Arbeitsgemeinschaft in Zusammenarbeit mit dem Weltladen Rodenkirchen betreibt und alle zwei Wochen sowie zu besonderen Anlässen öffnet. Angeboten werden fair gehandelte Produkte wie Orangensaft, Kakao, Kaffee und Bleistifte, Anspitzer, Stiftemappen und Einladungskarten. Die Schüler sind nach Angaben der Lehrerinnen Monika Oldenburg und Mareike Harms mit großem Eifer dabei. Schulleiterin Elke Kuik-Janssen bekräftigte das Grundinteresse: „Wir möchten, dass die Menschen von dem Verkauf ihrer landwirtschaftlichen Erzeugnisse und hergestellten Waren gut leben können.“

Mit der 15. „Fairen Woche“, die das Forum Fairer Handel e.V. in diesem Jahr deutschlandweit vom 16. bis zum 30. September ausruft, soll die Aufmerksamkeit verstärkt auf den fairen Handel gelenkt werden. „Die Grundschule Rodenkirchen leistet bereits tolle Beiträge. Das ist wirklich lobenswert“, sagte Astrid Grotelüschen. Aktuelles Beispiel ist der Projekttag der Schule am kommenden Freitag, 30. September, der mit einem Frühstück aus fair gehandelten Produkten beginnen wird.

Pressemitteilung